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Chères Aubergenvilloises, 
  chers Aubergenvillois,

Le sport est un pilier essentiel de la vie sociale, mais aussi 
économique et de notre ville. Les valeurs du sport sont inspirantes 
et un levier pour favoriser la cohésion sociale et le « bien vivre » 
ensemble dans la commune. Nous n’avons pas attendu les Jeux 
Olympiques et Paralympiques organisés dans notre pays avec 
succès pour animer notre territoire autour du sport et mettre la 
pratique physique et sportive dans votre quotidien. Le sport est 
un facteur de bonne santé, je souhaite que sa pratique reste 
accessible à toutes et tous. Depuis 4 ans, la municipalité soutient 
et accompagne les 21 associations sportives de la commune, 
entretient et rénove les équipements pour offrir au plus grand 
nombre un cadre convivial et une pratique sportive de qualité. 

La collaboration entre la ville et les clubs sportifs est basée sur la confiance et le respect mutuel 
et avec mon équipe, je reste attentif à proposer une offre de pratique la plus diversifiée possible 
dans les meilleures conditions en termes d’accès, de proximité, d’encadrement afin de répondre aux 
attentes de nos concitoyens dans toutes les dimensions du sport, qu’il soit à vocation d’éducation, 
de loisirs ou de compétition. Dans ce cadre, nos associations ont aussi su se réinventer et adapter 
leurs prestations. 
Malgré les différentes crises qui ont secoué notre pays ces dernières années, nous avons réussi 
une nouvelle fois à tenir tous nos engagements en matière de politique sportive. Les jeunes peuvent 
désormais comme ils le souhaitaient pratiquer des activités sportives en soirée, de nouveaux 
équipements en accès libre ont vu le jour dans la commune et certaines de nos installations, qui 
commençaient à vieillir et à ne plus répondre aux normes de pratique et de sécurité, ont été rénovées. 
Je tiens à remercier celles et ceux qui font vivre le sport à Aubergenville, à commencer par les 
nombreux bénévoles dont l’engagement, la passion, le goût des autres sont pour beaucoup dans la 
vitalité de notre mouvement sportif. 

Gilles Lécole,
Votre Maire

Journal édité par la mairie d’Aubergenville
1, avenue de la Division Leclerc - 78 410 Aubergenville - 01 30 90 45 00

Directeur de la publication : Gilles Lécole - Directrice de la rédaction : Virginie Meunier - Journaliste : Frédéric Ragot
Maquette : Florian Ibanez - Photos : Service communication - Adobe Stock - Impression : Imprimerie Wauquier

Merci à toutes les personnes qui ont collaboré à ce numéro
www.aubergenville.fr -       Aubergenville et vous -       @Aubergenville -     Aubergenvilleetvous

Sportifs et passionnés, 
ensemble pour repousser 
les limites !

Au programme :
• 100 km avec la Team Broken

Départ 9h
• Marche nordique
départs 10h et 14h

• Tournoi de pétanque
13h

• Marche autour d’Aubergenville
Départ 14h

• Animations culturelles
et sportives proposées par les 

associations de la ville
à partir de 9h

 • Restauration sur place

AUBERGENVILLE ET VOUS -     @Aubergenville -      Aubergenvilleetvous

1€
minimum

Don

Mobilisons-nous
Ensemble !

Complexe Alain Mimoun
30 Novembre 2024

RETROUVEZ L’ENSEMBLE DU PROGRAMME SUR AUBERGENVILLE.FR
VENTE DE BRIOCHES SUR PLACE
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Du 1er au 7 octobre dernier, près de 352 enfants 
issus des écoles élémentaires de la commune ont 
participé au vote et pour élire leurs représentants 
au conseil municipal des enfants. Composé 
d’élèves de classes de CM1 et CM2, le CME n'est 
pas seulement un outil d’apprentissage de la 
citoyenneté qui offre la possibilité aux enfants de 
découvrir et vivre les grands principes civiques et 
démocratiques. Il leur permet aussi et surtout de 
faire des propositions, de construire des projets 
qui amélioreront leur quotidien et de contribuer 
ainsi activement à la vie de leur commune.
Installés depuis le 9 octobre, les 14 nouveaux 
jeunes élus ont depuis participé à plusieurs 
réunions de travail, en présence d’Agnès Chevalier, 
Conseillère Municipale Déléguée en charge du 
CME, et de Marie-Morgane Rocha, référente CME 
au sein du service Enfance – Scolaire. Toutes 
et tous fourmillent déjà d’idées très variées, et 
tournées vers le bien collectif. « Cette année, les 
enfants ont centré leur programme autour de 
leurs écoles afin de favoriser un environnement 
accueillant, avec par exemple la sensibilisation 
de leurs camarades au harcèlement scolaire et 

à l'égalité de genre », confirme Marie-Morgane 
Rocha. « Notre priorité pour notre part est que les 
jeunes élus soient sensibilisés à leur rôle citoyen 
et s’y investissent, note Agnès Chevalier. Pour 
cela, ils vont par exemple être amenés à visiter 
différentes institutions, dans la commune, mais 
aussi l’Assemblée Nationale, Europa Expérience, 
pour mieux connaître et comprendre leurs droits, 
leurs responsabilités et leurs devoirs. Et toutes et 
tous seront associés aux différentes actions de la 
ville : le téléthon, les commémorations, les vœux 
du Maire.... »
Tous les enfants des écoles de la commune 
seront invités à partager un moment avec leurs 
petits camarades élus le 20 novembre prochain à 
l’occasion de la journée internationale des droits 
de l’enfant. Et le 26 novembre, les élèves de 
CM1-CM2 seront conviés par le CME à assister, 
à la Nacelle, à la représentation du spectacle « 
J’ai le droit ! » conçu par la compagnie « graines 
de mouvement » afin de sensibiliser les petits 
comme les grands à la Convention Internationale 
des droits de l’Enfant.

P5

VILLE
ÉLECTIONS DU NOUVEAU CME

CULTURE

P6

ÉÉLECTIONS DU 
NOUVEAU CME

P9

ENTREPRISE

SCOLARITÉ

P7

ENVIRONNEMENT

P8

Bienvenue aux nouveaux jeunes élus

Moussa AHMADA DJAE - Inès SENECAL - Iyad MOUSSAOUI - Amina ZENATI - Sami ABDELMOUMNI - 
Esteban MARQUETTE - Oubaïd TEKFA -  Ines SARR -  Amadou BATHILY -  Alya MEGUETTEF MENARD - 
Soumaya AIT LAHCEN - Sovanna HUAT - Thiago CONSTANCIO -  Souhail EL ASRI 
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L’ÉCOLE ÉLÉMENTAIRE LOUIS 
PERGAUD MOBILISÉE CONTRE LE 

HARCÈLEMENT SCOLAIRE 
En France, plus d’un élève par classe serait 
victime de harcèlement scolaire régulier. Ces 
jeunes subissent une violence verbale, physique 
ou psychologique démultipliée ces dernières 
années par l’arrivée des réseaux sociaux, 
avec parfois des conséquences dramatiques. 
Dans le cadre du programme de lutte contre le 
harcèlement Phare initié par le Gouvernement, 
l ' é c o l e  é l é m e n t a i r e  L o u i s  P e r g a u d 
d’Aubergenville a décidé depuis plusieurs 
années de se mobiliser afin de sensibiliser 
ses élèves et l’ensemble de la communauté 
éducative à ce fléau. Parmi les actions et 
séquences pédagogiques initiées, l’une d’entre 
elles a connu un retentissement national en juin 
dernier. Sous l’impulsion de leurs enseignants, 
Mme Holtzmann et M.Serrano, les élèves de 
deux classes de l’établissement - CE1 et CE2-
CM1 – ont en effet participé à la 11e  édition 
du prix « Non au harcèlement » organisé par le 
ministère chargé de l’Éducation nationale avec 
le soutien de la mutuelle MAE. Ce concours 
a pour objectif chaque année de donner la 
parole aux jeunes des écoles, collèges, lycées 
et structures péri et extrascolaires pour qu’ils 
s'expriment collectivement sur le harcèlement à 
travers la création d’une affiche ou d’une vidéo. 
Les jeunes aubergenvillois ont travaillé toute 
l’année sur leur projet de vidéo « Les harceleurs 
ne passeront plus » (à retrouver sur https://

tube-action-educative.apps.education.fr/) qui a 
obtenu, en juin dernier, le prix de la « Vidéo coup 
de coeur » du jury, dans la catégorie prévention. 
« Une belle récompense pour leur travail et leur 
investissement et une vraie fierté pour notre 
établissement, reconnaît Marion Lomsdon-Verré, 
la directrice de l'école élémentaire Louis Pergaud. 
Ce projet a permis de sensibiliser et fédérer tous 
les élèves de l’école, mais aussi les enseignants, 
les animateurs du périscolaire et le personnel de 
cantine à la lutte contre le harcèlement scolaire 
qui est l’une de nos priorités. » L’école Louis 
Pergaud  participera d’ailleurs cette année à 
la 12e édition du prix « Non au harcèlement » 
et la dynamique impulsée depuis l’an dernier 
se fait toujours sentir dans les couloirs de 
l’établissement. « Et pas seulement parce que le 
diplôme est affiché fièrement à la vue de tous, 
sourit Marion Lomsdon-Verré. On sent plus 
généralement que les enfants ont vraiment pris 
conscience du phénomène, que la parole s’est 
libérée et que tout le monde est encore plus 
attentif à mieux détecter les éventuelles situations 
de harcèlement. » Dans le prolongement de ces 
initiatives, des ateliers yoga ont été mis en place 
lors de la journée nationale de lutte contre le 
harcèlement à l’école le 7 novembre dernier pour 
contribuer au bien-être des élèves et renforcer la 
dimension collective.

CCULTURE
CONCERT MAISON DU 

VOISINAGE
UN ZESTE DE ZAZIE 

Le 11 octobre dernier à la Maison de Voisinage s’est déroulé un 
concert du groupe parisien “Un zeste de Zazie”. Pendant près 
de 2h, les 6 musiciens ont joué et chanté les musiques les plus 
iconiques du répertoire de la chanteuse française Zazie sur un ton 
plus rock. Le groupe a fait lever et danser les nombreuses personnes 
présentes dans la salle. Mais si vous en voulez encore, le vendredi 
22 novembre prochain dans le cadre du festival Blues sur Seine, la 
Maison de Voisinage aura le plaisir d’accueillir, pour un concert, le 
guitariste et bluesman américain de 32 ans Nat Myers. 
L’entrée est gratuite et libre sur réservation auprès de la Maison de 
Voisinage au 01 88 01 00 15 ou par mail à accueil.mdv@aubergenville.fr

EXPO BIBLIOTHÈQUE
THE END 

Depuis le lundi 5 novembre et jusqu’au 30 novembre prochain venez 
profiter d’une toute nouvelle exposition à la bibliothèque municipale. 
Son nom ? The End. Issue de la bande dessinée du même nom, vous 
aurez le plaisir de voir et de lire les 20 planches exposées et réalisées par 
l’auteur de cette BD, Zep, le créateur de Titeuf. Une exposition prêtée par 
l’association yvelinoise Bulles de Mantes. Pour l’occasion, un vernissage 
aura lieu le vendredi 15 novembre prochain en compagnie notamment 
d’Agnès Chevalier, conseillère municipale à Aubergenville en charge de la 
culture et Emmanuel Deslandes, directeur de la bibliothèque. L'exposition 
sera accessible gratuitement aux heures d'ouverture de la bibliothèque. 

La nouvelle saison a débuté à la Maison des Arts, 
avec une présence renouvelée, malgré sa délocalisation 
dans plusieurs lieux d’Aubergenville. Professeurs, 
adhérents, et la direction répondent présents pour 
offrir une riche programmation culturelle.
Les “Vendredis Musicaux” et les auditions premier 
trimestre sont de retour. Ces soirées sont gratuites et 
ouvertes à tous. 
L’ensemble du programme de la Maison des Arts est 
disponible sur le site de la ville aubergenville.fr.

SSCOLARITÉ
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Comme vous le savez, les conditions de 
collecte de vos déchets ont évolué depuis 
le 1er octobre. Pour vous accompagner 
au quotidien pour une gestion simple 
et personnalisée de vos déchets, la 
communauté urbaine a lancé l’application 
mobile Infos déchets GPSEO, un nouvel outil 
numérique pour tout savoir sur vos services 
déchets en temps réel et à votre adresse 
comme :  
• des informations personnalisées à votre 
adresse (calendrier personnalisé de collecte),  
• des notifications de rappels de sortie de 
vos différents bacs de collecte,  
• la géolocalisation des bornes d’apport 
volontaire proches de chez vous,  

• des informations pratiques d’accès et un 
guidage jusqu’à la déchèterie la plus proche,  
• des alertes d’actualités ou infos sur les 
nouveautés (modifications d’horaires ou 
fermetures de déchèteries, trêve hivernale 
de collecte des végétaux...) 
• des conseils pour bien trier et réduire vos 
déchets au quotidien (acquisition d’un bac à 
compost, consignes de tri et lieux où donner 
une seconde vie à vos objets…).   

Vous pouvez télécharger l’application sur 
Google ou sur l'App Store.

EENVIRONNEMENT

Vous êtes étudiant, jeune diplômé, salarié, 
cadre, ou dirigeant d’une TPE ou PME ? 
Vous avez un projet, une innovation ou 
une entreprise à valoriser ?  N’hésitez 
pas à participer à la 5e édition du Prix de 
l’entrepreneur de la Communauté urbaine 
Grand Paris Seine & Oise. D’une dotation 
de 47000 €, ce concours est un véritable 
tremplin en termes de notoriété, de 
valorisation des projets, des parcours, des 
activités… Il atteste de la détermination de 
la Communauté urbaine Grand Paris Seine & 
Oise de faire du développement économique 
une de ses priorités. Les inscriptions sont 
ouvertes dès maintenant et se prolongent 
jusqu’au 15 décembre. Les dossiers seront 
ensuite soumis au comité de sélection puis le 

jury départagera les candidats.
Le palmarès sera dévoilé le mardi 18 mars 
2025 lors d’une cérémonie de remise de 
trophées au Forum Armand Peugeot à 
Poissy. Les lauréats seront récompensés 
dans cinq catégories : « Créateur », 
« Innovation », « Économie Circulaire », « Prix 
de l’Entrepreneur GPS&O de l’année », « Prix 
du Public ».
À noter que les candidats potentiels doivent 
être âgés au moins de 18 ans et résider sur le 
territoire de la communauté urbaine.

Pour candidater, rendez-vous sur 
https://gpseo.fr/prix-entrepreneur

EENTREPRISE
Prix de l'entrepreneur GPS&O 2025Application Infos 

déchets GPSEO
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À Aubergenville, la municipalité encourage et facilite l’activité physique et sportive 
quotidienne, sous toutes ses formes. Les différentes associations sportives de la commune 
sont fortement soutenues par la ville qui entretient et améliore ses équipements
pour offrir un cadre agréable et convivial aux pratiquants, qu’ils soient de loisirs ou de 
compétitions.

AUBERGENVILLE, UNE VILLE 
RÉSOLUMENT SPORTIVE
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DOSSIERAUBERGENVILLE, UNE VILLE 
RÉSOLUMENT SPORTIVE

Il y a bien sûr eu l’effet Jeux Olympiques et 
Paralympiques qui a joué avec une affluence 
record et un boom des inscriptions dans les 
clubs grâce aux résultats de Teddy Riner, 
Félix Lebrun et consorts cet été. Mais le 
Forum des Associations le 8 septembre 
dernier a une nouvelle fois confirmé qu’à 
Aubergenville, on avait le goût et l’envie 
de faire du sport. Du tir à l’arc au football, 
en passant par le tennis de table, le rugby, 
l'athlétisme, le yoga, la randonnée pédestre, 
la pétanque, la boxe ou encore le cyclisme 
- une nouvelle association, l’Union Cycliste 
Aubergenville (UCA) vient de voir le jour dans 
la commune -, la diversité des disciplines à 
Aubergenville permet à chacun de trouver 
son bonheur, que l’on recherche une pratique 

de loisir ou de compétition, que l’on soit 
jeune ou un peu moins, que l’on préfère le 
sport individuel ou collectif. « Le sport est 
essentiel au bien-être et à l’épanouissement 
de chacun », rappelle Carlos Soares, 
adjoint au maire en charge des sports. La 
pratique régulière d’une activité physique et 
sportive, même à intensité modérée, est un 
des meilleurs moyens pour lutter contre les 
risques de la sédentarité et les nombreuses 
pathologies chroniques associées. Le sport 
est également un formidable créateur de 
ciment social, de passion et de citoyenneté. Il 
est un vecteur d‘émancipation qui permet de 
réduire les inégalités, favorise la réinsertion 
de personnes en situation de précarité ainsi 
que l’inclusion des personnes en situation de 

handicap tout en contribuant à la lutte contre 
l’échec scolaire. Pour les plus jeunes, les 
associations sportives sont un lieu privilégié 
pour rencontrer de nouvelles personnes, 
gagner en confiance et en autonomie, dans le 
respect des autres et des règles. Pour toutes 
ces raisons, la ville encourage et facilite 
l’activité physique et sportive quotidienne, 
sous toutes ses formes, pour le plus grand 
nombre et à tous les âges de la vie. 

Un soutien logistique et 
financier
Depuis 2020, la municipalité apporte son 
soutien logistique et financier (170 000 € 
par an de subventions en moyenne) aux 21 
associations de la ville (voir la liste complète 
et les coordonnées sur www.aubergenville.fr) 
afin que ces dernières puissent développer 
leurs activités et accueillir leurs adhérents 
dans de bonnes conditions au sein 
d’équipements sportifs communaux de 
qualité mis gratuitement à leur disposition. 
« La priorité à Aubergenville est d’offrir à 
tous les amateurs de sport, quel que soit leur 
niveau, le cadre le plus agréable et convivial 
possible pour qu’ils puissent s’épanouir dans 
une activité qui correspond à leurs attentes, 
leurs motivations et leurs besoins, note Carlos 
Soares. Et cela vaut aussi pour l’ensemble 
des acteurs du mouvement sportif, les 
dirigeants, les éducateurs, les bénévoles… » 
Si Aubergenville est un territoire sportif, elle le 
doit d’ailleurs en premier lieu aux bénévoles 
qui donnent de leur temps pour organiser et 
encadrer les différentes activités. « Et nous 
échangeons et travaillons main dans la main 
avec les associations pour faire émerger des 
idées en partant des pratiques de terrain et 
affiner voire adapter la politique sportive aux 
besoins des habitants », explique Carlos 
Soares. Les clubs sont encouragés, via des 
conventions « cadre » ou « de partenariat », 
à développer des actions type sport-santé, à 
s’engager dans une démarche de promotion 
et de développement de l’activité physique 
et sportive féminine ou encore à prendre en 
compte les attentes et besoins des personnes 
en situation de handicap. 
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DOSSIER

AUBERGENVILLE, UNE VILLE RÉSOLUMENT SPORTIVE

Des événements porteurs
La collectivité soutient également le 
mouvement sportif local pour l’organisation 
de compétitions et d’événements sportifs 
sur la commune, de la manifestation de 
quartier aux compétitions départementales 
voire régionales. Parmi les événements ayant 
lieu chaque année, la foulée d’Aubergenville 
dont la qualité d'organisation est louée et 
qui attire des coureurs de la France entière, 
mais aussi les nombreux tournois organisés 
par les clubs de football, de basket-ball, de 
pétanque, de tir à l’arc, de judo, etc. Sans 
oublier la « Battle 4 Kids », un événement de 
Breakdance dédié spécialement aux enfants. 

Des manifestations exceptionnelles se 
sont aussi déroulées à Aubergenville ces 
dernières années, à l’image du passage 
d’une étape du Tour de France en 2020 et de 
la première étape de Paris-Nice cette année. 
« Les performances des Aubergenvillois 
qui s’illustrent sur la scène nationale et 
internationale, à l’image de Tidiane Gomis, 
double champion du monde de K1 et de full 
contact, contribuent également à faire briller 
la ville au-delà de ses frontières, rappelle 
Carlos Soares. Mais à Aubergenville, l'esprit 
de compétition n'a pas pris le pas sur le sport 
pour tous. Le sport reste un jeu et si le club 
est un lieu de pratique, il est aussi et surtout 
un lieu de vie et d’éducation. » 

Des équipements de qualité
La ville organise des actions sportives à 
destination des plus jeunes, notamment par 
le biais de l'école municipale des sports qui 
permet aux enfants de découvrir lors de mini-
stages sur mesure pendant les vacances 
scolaires plusieurs activités encadrées par 
les clubs aubergenvillois, d’y prendre goût de 
manière ludique avant peut-être de prendre 
une licence. Afin de promouvoir la pratique 
sportive et les associations, une Fête du Sport 
se déroule depuis deux ans durant la semaine 
olympique et paralympique. Aubergenville, 
qui a fait partie des collectivités labellisées 
Terre de Jeux 2024, a par ailleurs accueilli en 
juin dernier le Village GPS’Olympique de la 
Communauté Urbaine Grand Paris Seine & 
Oise. 
Le dynamisme du mouvement sportif est 
aussi dû à la qualité des équipements gérés 
par la ville. La commune met à disposition 

des usagers et des associations sportives, 
soit par l’intermédiaire d’une convention ou 
par la mise en place d’une délégation de 
service public, plusieurs structures sportives 
- le complexe sportif Jean-Michel Giot, le 
complexe sportif Alain Mimoun, les terrains 
de tennis couvert… -, qu’elle entretient et 
améliore régulièrement (voir encadré). De 
nombreux équipements sportifs de proximité 
permettant la pratique sportive en autonomie 
sont toute l'année en libre accès, à l’image 
du work-out inauguré en 2023 et du skate-
park dont les horaires ont été élargis, un des 
engagements de campagne. L’environnement 
naturel est également propice à la pratique 
sportive.  De très nombreux pratiquants dit 
« libres » ou « autonomes » profitent des 
installations et du cadre de vie aubergenvillois 
pour se dépenser, se défouler, se dépasser et 
se faire du bien. 
Aubergenville bouge et le sport est l'un des 
meilleurs moteurs de son dynamisme. 
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DOSSIER

DES 
INVESTISSEMENTS 
CONSÉQUENTS 
POUR NOS 
ÉQUIPEMENTS

Si la ville investit chaque année dans 
l’entretien et la pérennisation des 
infrastructures sportives, des travaux de 
réhabilitation et/ou de modernisation ont 
été effectués ces dernières années afin 
d’adapter certains équipements aux normes 
actuelles de sécurité, de développement 
durable ainsi qu’à l’évolution de la pratique 
sportive comme le workout au parc d'Acosta. 
Au complexe sportif Alain Mimoun, de 

nouveaux vestiaires et une loge ont ainsi 
été créés au sein du gymnase Morlon et 
la salle omnisports a été rénovée. Coût 
total de l’opération, 1,9 M € comprenant 
une subvention à hauteur de 134 280 € 
provenant de la Région Île-de-France. Les 
systèmes d'éclairage de trois équipements 
sportifs (terrains de tennis couverts, terrains 
de pétanque, salle omnisport Giot) sont en 
cours de remplacement (coût : 85 669 € dont 
57 113 € de subventions d'État dans le cadre 
de la dotation de soutien à l'investissement 
local 2024). Enfin, la ville  s’est récemment 
dotée d'une nouvelle piste d'athlétisme 
répondant aux critères régionaux qui sera 
inaugurée fin novembre (coût : 1,2 M € dont 
400 000 € de subventions du Département, 
120 000  € de la Région Île-de-France et 
201 000 € de l'Agence Nationale du Sport). 
Autant d’investissements conséquents qui 
prouvent que la municipalité est à l'écoute du 
milieu sportif.

LES CHIFFRES CLÉS 
DU SPORT
À AUBERGENVILLE

22 
associations 

sportives

165 900 € 
de subvention 

aux associations 
sportives

Près de 

1000 
adhérents aux 
associations 

sportives

1
école 

municipale 
des sports

AUBERGENVILLE, UNE VILLE 
RÉSOLUMENT SPORTIVE

La nouvelle piste d'athlétisme 

Les nouveaux vestiaires
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Anthony Laigle n’est pas vraiment du genre à 
se mettre en avant. « Je suis plutôt d'un naturel 
discret », confirme-t-il. Le 14 juillet dernier, lorsqu’il 
a porté la flamme olympique dans les rues de 
Paris, - « un honneur, une fierté », reconnaît le natif 
de Saint-Germain-en Laye, arrivé avec ses parents 
à Aubergenville alors qu’il était âgé de 8 ans -, 
personne hormis ses proches n’avait d’ailleurs été 
mis dans la confidence. « Je suis allé en soirée 
assister en famille au feu d’artifice dans la commune, 
et en croisant monsieur le Maire, je lui ai fait part de 
cette incroyable expérience et il m’a dit qu’il serait 
venu sur le parcours de la flamme me soutenir si 
je l’avais prévenu, raconte-t-il. Mais je n'aime pas 
forcément être dans la lumière. » Son parcours et son 
engagement au service des autres méritent pourtant 
de le faire sortir de l’ombre. 

LA TRANSMISSION, UNE 
ÉVIDENCE

Anthony Laigle n'est pas seulement un vrai passionné 
de ballon rond qui a fait les beaux jours du FC 
Aubergenville sur le terrain, des poussins aux seniors, 
avant de raccrocher les crampons il y a une dizaine 
d'années, usé par les blessures. Le jeune homme 
s'était alors tourné naturellement vers l'encadrement. 
« Le club m'avait incité dès l’adolescence à passer 
de nombreux diplômes et j'avais eu dès l'âge de 16 
ans l'opportunité de prendre en main une équipe 
U10, explique-t-il. La transmission sonnait pour 
moi comme une évidence. » D'autant plus que 
l'Aubergenvillois s'était déjà épanoui l'espace d'un été 
en 2012 comme animateur de l’Espace jeunes. « Une 
expérience qui m'avait vraiment ouvert l'esprit et 
montré l'importance de l'aspect social au-delà de la 
seule pratique sportive », souligne-t-il. Après avoir 
poursuivi sa carrière d'éducateur dans différentes 
structures franciliennes, dont la Bouafle académy 
à Flins-sur-Seine, l'ancien avant-centre est revenu 
en 2021 dans son club de cœur pour en devenir le 
directeur sportif et l'entraîneur de l'équipe seniors. 
« Un vrai challenge pour moi qui n'avait jusque-là 

dirigé que des équipes jeunes, mais le président du 
club (Abib Coly, ndlr) comptait sur moi pour apporter 
mon expérience, mes connaissances, restructurer 
l'école de football, retrouver une harmonie, une 
identité avec des entraîneurs et des joueurs du cru, et 
je pouvais difficilement refuser une telle proposition, 
même si cela me faisait sortir de ma zone de confort », 
confirme celui qui, dès sa première saison, s’est 
illustré en remportant la Coupe de Yvelines puis en 
assurant l’année suivante la montée du club à l’étage 
supérieur.

DES ÉTOILES PLEIN LES 
YEUX

Sa veine sociale, sensible et engagée, Anthony 
Laigle (32 ans), marié à une ancienne handballeuse 
de haut niveau et père de famille, l'exprime aussi 
dans son activité professionnelle. Après une première 
expérience comme éducateur sportif, le titulaire 
d'une licence science de l'éducation et d'un DEJEPS 
animation socio-culturelle a rejoint la Fondation PSG 
en 2016 au sein du programme des écoles Rouge et 
Bleu. Ce dispositif vise à accompagner des enfants 
âgés de 7 à 11 ans qui ont des difficultés d’accès à 
la culture et à la pratique sportive en les accueillant 
tous les soirs après l’école pour des séances qui 
combinent des activités pédagogiques et sportives. 
« Je ne pouvais pas rêver mieux, reconnait celui qui, 
après 4 ans comme référent de l'école de Mantes-la-
Jolie, est devenu en 2022 coordinateur du programme 
en île-de-France (une deuxième école a ouvert ses 
portes à Poissy). J'ai la chance de pouvoir aider des 
enfants, leur donner le goût et l’envie d’apprendre, 
leur permettre de s’épanouir, en plaçant le sport au 
cœur de l’approche éducative et sociale. Quand je 
suis arrivé à la Fondation PSG, j'avais des étoiles 
plein les yeux. Maintenant, je regarde les étoiles dans 
les yeux des autres. »

ANTHONY      
LAIGLE

PORTRAIT
Ancien animateur de l’Espace jeunes de la commune, Anthony Laigle a fait 
du chemin. L’Aubergenvillois est aujourd’hui entraîneur de l’équipe seniors 
du Football Club Aubergenville et coordinateur des écoles Rouge et Bleu de 
la Fondation PSG. En juillet dernier, il a également porté la flamme olympique 
dans les rues de Paris.
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EN IMAGES
14 JUILLET 2024,
BAL DES POMPIERS ET 
RETRANSMISSION DE LA 
FINALE DE L'EURO

BATTLE FOR KIDS
SAMEDI 29 JUIN

ÉTÉ EN FÊTE
DU 29 JUILLET AU 2 AOÛT

10 AOÛT 2024 Mariage Benoit, Joël LAURENCÉ 
et Noémie, Narcisse CANCAN

24 AOÛT 2024 Mariage Laurent, Daniel, 
René MARTIN et Stéphanie, Dolorès, 
Nadia CARABIN

13 JUILLET 2024 Mariage Kouakan, Assalé, 
Bennis N'GOUAN et Sokona BARADJI

24 AOÛT 2024 Mariage Loic 
ALANVERT et Natacha, Chantal, 
Hélène MANIEZ

Mariages

28 SEPTEMBRE 2024 Mariage 
Alexandre, Serge CHIFFLET et 
Cindy, Simone, Paulette AVEZARDFORUM DES ASSOCIATIONS 

8 SEPTEMBRE 

VILLAGE OLYMPIQUE
MERCREDI 26 JUIN

OCTOBRE ROSE
DIMANCHE 27 OCTOBRE
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PERMANENCES
• Du Maire (de 15h à 17h)
Les vendredis 22 novembre et 13 décembre 2024 et le 17 janvier, 14 février et 17 mars 2025
Sur rendez-vous au  01 30 90 45 05 ou 01 30 90 45 88 ou par mail : cabmaire@aubergenville.fr
Aucune permanence pendant les vacances scolaires.

• Des élus municipaux
Les adjoints au maire et les conseillers municipaux délégués vous reçoivent sur 
rendez-vous. Si vous souhaitez les rencontrer, contactez le secretariat du Maire 
au 01 30 90 45 05 ou 01 30 90 45 88 - Mail : cabmaire@aubergenville.fr

• De la députée Dieynaba Diop 
Permanence parlementaire : 47 rue Aristide Briand, 78130 Les Mureaux.
Contact : dieynaba.diop@assemblee-nationale.fr

TRIBUNES
Les tribunes sont publiées sous la seule
responsabilité de leurs auteurs.

La rentrée de tous, gouvernement inclus, étant faite nous 
allons devoir nous atteler comme au niveau national à la 
création crédible d’un budget municipal pour l’année 2025.
Avant de connaitre les grandes orientations proposées 
et d’en débattre en conseil, notre groupe a quelques 
questionnements sur l’année prochaine.
Concernant les dépenses de la ville va-t-il y avoir maintien des 
subventions municipales aux associations et pour certaines 
qui ont eu une augmentation de leurs adhérents post jeux 
olympiques un réajustement de celles-ci ? Qu’en sera-t-il de 
la subvention au CCAS avec les difficultés sociales accrues ? 
allons nous souscrire un nouvel emprunt l’année prochaine 
pour la réalisation ou la finalisation des projets promis avant 
la fin du mandat !!
Concernant les recettes, même si la part communale des 
impôts communaux n’a pas bougé en taux, en 4 ans la taxe 
foncière a augmenté de 31% les bases de calcul et l’inflation 
importante (13% sur la période) ont permis des excédents 
sur lesquels le Maire reste discret.
Retour sur le conseil municipal de rentrée
Sur notre demande, nous avions déjà abordé au conseil 
de juin 2024 la mise à disposition d’un terrain, propriété de 
la ville, pour la communauté musulmane afin d’y bâtir une 
mosquée/salle de prière. Ce dossier n’a toujours pas été 
présenté en conseil municipal afin de débattre des conditions 

d’installation en attente du bail validé par la préfecture 
; Ce bail emphytéotique devait nous être transmis pour le 
conseil municipal de septembre !!!  Pas de bail donc pas 
de discussion sur les modalités d’utilisation de cet espace, 
Cependant les travaux sont en cours de réalisation même 
le dimanche !! par qui sont-ils fait ??  Précisons que cet 
équipement ne faisait pas partie du programme électoral 
officiel du candidat Lécole !!!
Il nous a été présenté le programme de travaux de la maison 
des arts à la suite des désordres de structure dont nous ne 
connaissons pas la cause (travaux de la gare et/ou travaux 
des jardins de la halle ???) Au coût de 1M€ s’ajouteront 
des panneaux photovoltaïques pour 32K€. Nous avons 
donné notre accord en souhaitant que cette solution puisse 
se décliner sur d’autres bâtiments publics à condition de 
connaitre les économies énergétiques réalisées sur cet 
ouvrage. 
Notre groupe « Pour Aubergenville, Poursuivons ensemble » 
est à votre écoute et sera toujours une force de propositions ! 

Thierry MONTANGERAND 
Ancien Maire

Pour suivre l’actualité de notre groupe, retrouvez-nous sur 
Facebook :« Pour Aubergenville, poursuivons ensemble »

Les menteurs
Nous sommes saoulés de propagande patronale. 
Pendant l’été, c’était contre le Smic à 1 600 € net. Des 
grands patrons, des politiciens et leurs lèche-bottes 
qui gagnent chaque jour des fortunes (pour Tavarès, 
PDG de Stellantis, c’est 100 000 €) prétendent que cela 
ruinerait les entreprises.
À peine nommé, Barnier lance son intox sur la dette de 
l’État : le pays serait au bord du gouffre, nous sommes 
accusés d’être des enfants gâtés. Voilà maintenant 
une nouvelle intox : les constructeurs automobiles 
prétendent que la filière va très mal. Renault serait « en 
mode survie ». Pour Stellantis, ce serait la descente 
aux enfers. Ce sont des menteurs. Stellantis a fait 5,6 
milliards d’euros de bénéfices au premier semestre 
2024. Certains ont produit moins de véhicules, mais 
les ont vendus à des prix bien plus élevés. Les profits 
s’accumulent.
Les lamentations sur la voiture électrique et la 
concurrence chinoise ont deux objectifs : pousser les 
travailleurs à se résigner aux plans de licenciements 
et aux fermetures d’usines (chez les sous-traitants et 
fournisseurs, et bientôt à Stellantis Poissy). Leur second 
objectif est d’obtenir davantage de subventions de la 
part de l’État. 

Cela s’appelle des rapaces ! L’équipementier Valeo a 
annoncé la fermeture de trois sites, en Isère, dans la 
Sarthe et dans les Yvelines à La Verrière : 1 200 emplois 
supprimés. Ce groupe a doublé le dividende versé aux 
actionnaires et s’est vanté d’avoir augmenté de 11 % 
son chiffre d’affaires. Avec 184 usines dans le monde 
pour plus de 100 000 salariés, il aurait de quoi répartir 
le travail entre tous ses sites et n’en fermer aucun. 
Des productions seraient devenues inutiles avec le 
moteur électrique ? Il y aurait besoin de moins de 
fonderies ? Que ces grands groupes proposent d’autres 
emplois aux ouvriers qui ont travaillé et usé leur santé 
pour eux et leurs actionnaires ! Qu’ils répartissent le 
travail entre tous ! 
Il n’y a pas de fatalité. Ne pas se laisser intoxiquer par 
la propagande patronale relayée par le gouvernement 
et la plupart des politiciens est le premier pas pour se 
défendre. 
La dette n’est pas celle des travailleurs, mais celle des 
capitalistes, c’est à eux de payer ! Pas un chômeur de 
plus dans le pays, répartition du travail entre tous ! Pour 
maintenir l’emploi et augmenter les salaires, réquisition 
des profits et des dividendes ! 

Philippe Gommard groupe LO
Contactez- nous lutteouvriere.aubergenville@gmail.com

Chères Aubergenvilloises, chers Aubergenvillois,

L’année 2024 s’achève bientôt, dans un environnement 
national toujours incertain, après la décision du 
Président de la République de dissoudre l’Assemblée 
nationale et l’organisation des élections législatives 
anticipées en découlant. 
Nous souhaitons particulièrement remercier les 
Aubergenvilloises et Aubergenvillois bénévoles qui se 
sont mobilisés pour tenir les bureaux de vote et ainsi 
permettre l’expression démocratique.

Le nouveau Gouvernement comprend en son sein 
une élue aubergenvilloise, et nous tenons à féliciter 
chaleureusement Sophie PRIMAS pour cette 
nomination, qui est un atout de plus pour notre ville.

Malgré le contexte budgétaire toujours plus contraint 
pour les collectivités, nous allons clôturer cette année 
sans difficulté financière majeure, tout en maintenant 
notre promesse de ne pas augmenter le taux communal 
de la Taxe foncière. Nous nous félicitons de continuer 
à gérer notre ville avec sérieux et efficacité.

Cette bonne gestion nous a notamment permis de 
réaliser cette année la nouvelle piste d’athlétisme, que 
vous pourrez découvrir le 30 novembre prochain, lors 
de son inauguration dans le cadre du Téléthon. 
Elle permet également de pouvoir mener à bien les 
travaux de rénovation de la Maison des Arts, dont la 
fermeture depuis la rentrée de septembre impacte, 

nous en sommes conscients, de nombreuses familles 
aubergenvilloises. La Ville a œuvré pour le mieux afin 
de ne supprimer aucun créneau de musique ou de 
danse, et les quelques problèmes rencontrés ont été 
ou sont sur le point d’être résolus.

L’année 2024 aura également été celle de la création 
de la structure “Le Spot”, à destination des 18/25 ans, 
avec notamment le point d’information jeunesse, qui a 
déjà permis à plus de 200 jeunes de trouver un appui, 
une écoute et des conseils dans leurs recherches 
d’emplois ou de formations.

Notre ville a aussi vibré au rythme des Jeux 
Olympiques de Paris, un siècle après les derniers, 
avec de nombreux évènements dans les structures 
municipales, et un afflux d’adhésions aux nombreuses 
associations sportives d’Aubergenville.
Ce tissu associatif, véritable cœur battant de la vie de 
notre commune, peut compter sur la mobilisation sans 
faille de l’équipe municipale.

Nous vous donnons rendez-vous au complexe 
Mimoun pour le Téléthon le samedi 30 novembre et 
au Parc du Vivier pour les Fêtes de l’Hiver le samedi 
14 décembre prochains, et vous souhaitons de belles 
fêtes de fin d’année.

L’équipe de la Majorité Municipale
« Aubergenville Horizon »



Fête
l’Hiverde


